

74人のキラリ!

私が見つけた河原っ子のキラリ!を紹介します!

- 雨の日の登校。靴下も靴もびっしりだけども、ここにこの笑顔で雨を楽しんでいるね。
- 列が長くなくなる登校班。毎日ドラマがあつて大変だけれど絶対に学校まで連れてきてくれる六年生。
- 初めての運動会の開会式。とっても長いけど精一杯がんばる一年生。
- 一年生のはじめの言葉を聞き、「かわいかったあ」と笑顔で話す三年生。
- 今日のは、登校班の友達があつてくるのがやけに遅い。でも先に行くことなく待っている女の子。
- 朝ランのために、運動場に黙々とラインを引いている体育委員。
- 今日のは、給食どこで食べようかと探しているのと「どうぞ」と席を空けてくれる河原小のみんな



河原小だより

10月

NO.4
H 27. 10. 7

西原村立河原小学校
文責：草場ルミ子

校長室の窓から

登校中、ある子が坂道を走って転んでしまいました。膝と肘をすりむいて痛くて立てません。涙も流れます。登校班のみんなが集まってきました。「大丈夫?」「だれか〇〇テープ(熊本でしか通用しない)もつてない?」「座り込んで〇〇テープがランドセルの中にないかと探している子が二人。横に置いたランドセルは別の子が、自分のランドセルを背中にその子のランドセルを胸に背負っています。やっとみつかった〇〇テープ。また別の子が、「はい、少しスポンを上げてごらん」と言っていて貼ってあげています。もちろんその登校班の全員が、その場で見守っています。やっと立ち上がった男の子。足を少し引きずっているけれど学校へ向かい、またみんなと一緒に歩き始めました。

運動会の感想 ありがとうございます



運動会直後に学校評価アンケートと運動会の感想をいただきました。(アンケートについては分析し後日お知らせする予定です) 競技について貴重なご意見をいただきました。次年度への参考にさせていただきます。

今日は河原ならではの...という感想をご紹介します!

- 幼い子どもからお年寄りまで参加型の運動会、地域みんなが楽しめた。子どもたちと一緒にできる楽しさがある。
- 子どもたちと親が一緒になってつくる運動会は他にはないと思う。
- 来賓競技の時、見ている子どもたちが一所懸命応援している姿がほほえましかった。
- 家族リレーの参加も多くの少人数ならではのと思った。参加してよい思い出になった。
- 体力的にはきついけど、体を動かすよい機会だった。保護者同士のコミュニケーションもとれてよかった。保護者も和気あいあいとしてよかった。
- 職場対抗リレーがおもしろかった。仮装がすばらしかった。先生たちの仮装もおもしろかった。(牽ペリオンアンチも!)

○ おやじの会にいつも楽しませてもらっている。盛り上げてくれる保護者や地域の方々の姿を見ていい学校だなあと思った。

○ 全校児童でやれる種目がたくさんありいい感じだった。

○ 最後の片付けも全員する!というの河原ならでは...と思う。

(同意をまとめた文案を盗更ししています)

河原のよさをいつまでもみんなでつなげていきましょう!



10/11(日) 9:00
西原村トレイルラン(走笑会)

河原小→下古閑・医王寺→十文字→冠ヶ岳→地藏峠→河原小のコースです。
初めての大会で60名の参加とのこと、私も走る予定です。近くを走りますのでお暇なら応援していただけると嬉しいです。

「普通でしょ!」
それってあなたの普通じゃない?
人にとっては違うかも。
それで傷つく人いるかもよ。
~平成26年度熊本県人権メッセージ作品集より~

10月27日(火) 体育の研究発表会

お手伝いは常任委員さんだけへお願いをしたところですが、親子エクササイズは、たくさんのお越しをお待ちしています。河原の保護者の団結を参加者に見せてください!!

...お願いします...